



Pièces	2 Pièces
Superficie	35 m²
Référence	86095117
Prix	560 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

Idéalement situé à deux pas de la Seine, niché au troisième et dernier étage par escalier d'une jolie copropriété ancienne. Nous vous proposons ce charmant appartement de 35,56m² carrez et 44,23m² au sol. Il se compose comme suit; une entrée, une séjour avec cuisine ouverte, une chambre à l'étage, une salle de douche avec toilettes et une terrasse de 4m². Une cave en cours d'aménagement complète ce bien. Bien soumis au régime de la copropriété Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 31 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,284 €/an - Montant ...

Ideally located just a stone's throw from the Seine, nestled on the third and top floor by staircase of an attractive old condominium. We offer you this charming apartment of 35.56m² carrez and 44.23m² floor area. It comprises an entrance hall, a living room with open kitchen, a bedroom upstairs, a shower room with toilet and a 4m² terrace. A cellar in the process of being fitted out completes this property. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 31 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,284 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

